



音楽発表会

学校の様子は、「八幡小学校ホームページ」でくわしく見ていただけます。「八幡小学校」で検索し、ぜひご覧ください。毎日更新中です!

10月29日に、音楽発表会を開催することができました。昨年度は「音楽会」を中止しましたので、子どもたちにとって初めて、あるいは2年ぶりの発表会です。

コロナ禍で、音楽はリスクの高い活動として感染予防をしながら実施してきました。友だちとの間隔をとるために、学級を半分に分けての授業、マスクをしての歌などです。昨年と今年、感染レベルに応じて授業形態を工夫しましたが、全員で音楽の授業ができた期間は短いものでした。

夏の第5波があり心配しましたが、状況が落ち着き、発表会に向けて練習を行いました。ステージでは十分に間隔を空け、合奏のみの発表としました。全校で聞き合うことはできませんでしたが、ステージに立って、連学年の友だちや、先生方、お家の方に演奏を聞いてもらった経験は子どもたちにとって大きなものとなりました。



1年生
Dynamite きらきら星変奏曲



2年生
かえるのがっしょう



3年生 メリーさんの羊変奏曲
いっしょにいると楽しいね



4年生 スーパーカリフラジリスティック
エクスピアリドーシャス



5年生
クイーンメドレー



6年生
宇宙戦艦ヤマト

修学旅行～長野県再発見～

6月、9月の計画を延期し、やっと11月4・5日に6年生の修学旅行を実施することができました。今年度の6年生は、昨年度キャンプが中止となったため、宿泊の体験をしていません。そこで、行き先はリスクが少なく、宿泊ができる県内としました。

最高の天気恵まれ、素晴らしい旅行となりました。

雄大な自然の広がる白馬岩岳での、アドベンチャー体験。地上8メートルの高さに設営されたアスレチック、一歩踏み出す勇気の大切さを学びました。長野オリンピックの行われた白馬ジャンプ台では、その高さにびっくりした子どもたちです。安曇野のわさび農園を見学し、松本へ向かいました。

宿泊は松本市内のホテルです。洋食コース料理や真っ白なベッドとシーツが素敵なお部屋。夢のような一晩でした。朝食もおいしくいただき、2日目が始まります。

まず、国宝松本城へ。朝早く出ましたので、松本城に一番乗り。スムーズに天守閣の見学ができました。段差の大きな急な階段をがんばって上り、下りてきました。バスは松本から諏訪へ。諏訪大社秋宮に立ち寄った後は、諏訪地方の産業である精密機械工業を体験。オリジナル時計を作りました。昼食は諏訪湖の遊覧船上で、峠の釜めしをいただきました。広々とした諏訪湖からは、富士山も見えます。諏訪湖の大きさを実感しました。



おみやげを買って、最後は奈良井宿です。古き良き宿場町を友だちとぶらぶら歩きました。

2日間で、こんなにもたくさんの長野県の素晴らしいところに行き、体験し、食しました。県外の修学旅行も魅力的ですが、長野県のよさを再発見しました。

6年生の子どもたちは、しおりを見たり、友だちに声をかけ合ったりして気持ちのよい行動ができていました。最高の思い出を作り、友だちとの絆を深めた旅行となりました。